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■ 市交警支队目前已进驻“市民之
家”，需办理机动车违法处理业务、货运车辆
市区通行证及核发机动车检验合格标志或
机动车临时行驶号牌的市民，可在周一至周
六 9 时至 12 时、13 时 30 分至 17 时 30 分到

“市民之家”4 楼公安综合服务区 A01 至
A06窗口办理。

此外，老城交巡大队、事故处理大队四中

队已搬迁至老城区经八路与状元红路交叉口
南 200 米路东，老城交巡大队值班电话
63951135，事故处理大队四中队值班电话
63582122；事故处理大队三中队已搬迁至定
鼎立交桥东晓月路，值班电话63362122；机
动车驾驶员适应性检测中心已搬迁至老城区
图书馆街25号，办公电话65962379。

（苏楠 谢育健）
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平凡岗位见真功 爱岗敬业工行人

工行温度工行温度 系列

高嵩，女，1971年出生，中国工商银行洛阳分行
个人金融业务部客户经理。20多年来，高嵩始终保
持自律自省的珍贵品质，在每一个平凡的岗位上，干
一行爱一行钻一行。

高嵩的第一个岗位是柜员。柜员在银行业是最
基层、最辛苦、最拴人的岗位，她勤勤恳恳、任劳任怨，
一干就是20年。本着干一行精一行的精神，她对业
务潜心钻研、精益求精，业务水平不断提高；对工作一
丝不苟、持之以恒，积极发挥爱岗敬业的模范带头作
用。2006年，她到市行个金部工作后，负责部门的综
合管理岗，分管个人中间业务、绩效核算与评价管
理。对工作的热爱和率直较真儿的性格，促使她在岗
位上踏实钻研、任劳任怨。

看似普通的小事，日积月累的坚持最能磨炼出
过人的技能，把每一件事做好就是不简单，把平凡的
事做好就是不平凡。在长期繁杂的个金工作中，每

次组织会议时她总是比别人早到，联系各个职能部
门，把准备工作做得井井有条；每次加班时她总是比
别人晚走一会儿，认真核对汇总各类数据，只怕哪项
工作有遗漏。工作中，她认真研究各类文件，准确落
实各项工作要求，仔细汇总各项数据，达到零差错；
她将知识和经验毫无保留地传授给新员工，成为业
务发展的传承者；她每天都将各类信息及时准确地
反馈给部门领导，成为大家的好助手，被亲切地称为

“高总管”。
她把工作当使命，不慕虚荣；把工作当使命，不求

回报；把工作当使命，无怨无悔。她的这种品质和精
神，影响了一批批曾经和现在的同事。

高嵩对工作精益求精，追求卓越，在平凡的工作
岗位上取得一个又一个骄人业绩，她将继续在实际工
作中发扬大行的“工匠精神”。

李鹏 刘毓晖 文/图“大行工匠”高嵩

工商银行洛阳分行“大行工匠”高嵩：

研讨会现场

3 月 16 日，洛阳乡村振兴战略暨特色小镇建设
培训研讨会在洛阳农商银行举办，著名专家李季、袁
英华就乡村振兴战略、特色小镇建设等进行政策解
读、形势研判，蓝图绘制、路径勾画，为我市乡村振兴
战略注入了活水。

洛阳农商银行党委书记、董事长王涛主持了研
讨会。他说，乡村振兴是党的十九大提出的伟大战
略构想。洛阳农商银行及辖内的 9 家县级农商银
行，作为地方性金融机构，不仅是服务“三农”的银
行，也是最接地气的银行，在乡村振兴过程中责无
旁贷，但也面临很多问题，所以，很有必要在振兴乡
村建设尤其是特色小镇建设引领方面让高层次的
专家指点迷津。

北京大学博士后、清华规划院院长李季和中国
投资协会副会长、项目投融资专业委员会会长袁英
华，在研讨会上解读了乡村振兴战略，并结合洛阳的
实际情况和地域特色，围绕乡村振兴和特色小镇建
设等话题展开了交流讨论。

李季围绕规划落地、建设开发、金融搭建、产业
植入、整合运营等核心问题进行了阐述。袁英华以
自身经历和典型案例对开发性金融支持特色小镇发
展，制定田园综合体的政策，打造传统文化、民俗旅
游、田园综合体、供产销一体化的特色小镇流程进行
了深入解读。参会人员与专家进行了互动探讨，对
乡村振兴和特色小镇建设有了更加清晰的认识。

市委农办、市住建委、市农业局、市国土资源局、
市城乡规划局的领导，各县（市）区主管农业农村工
作的负责同志和农办主任，伊滨区管委会、高新区管
委会主管农业农村工作的负责同志和农办主任（农
村和社会事务局负责同志），特色小镇所在地乡镇领
导，特色小镇建设或运营公司负责人，以及洛阳农商
银行系统相关人员等近150人参加培训研讨会。

韩幸福 仝玉洁 文/图

高层次专家解读形势
为乡村振兴注入活水
洛阳农商银行举办乡村振兴战略
暨特色小镇建设培训研讨会

农行洛阳分行高度重视员工行为管
理，以推广“三线一网格”管理模式为契
机，有效提升风险管控能力，充分发挥新
模式在经营管理中的基础性作用，员工
行为管理取得初步成效。“三线一网格”
管理模式是发挥党建统领作用，以纪检
监督为保障，以案防风控为重点，以行政
隶属和实际管理为原则，落实党建线、纪
检线、运营线的风控职能，建立“网格”责
任区，全员均处于各自相应责任区内，形
成“全行成网、网中有格、格中定人、人负
其责”的管理格局。

市委领导到农行调研时指出，农行

的“三线一网格”模式创新了员工行为管
理方式，对违规违纪行为起到了预防和
震慑作用，值得认真推广落实。

一是抓动员培训，促理念提升。该
行采取集中培训和重点辅导相结合的方
式进行学习，对各支行纪委书记、纪检专
干、系统管理员、机关部室负责人、重点
业务骨干和网格管理员等分场次组织培
训，现场操作、现场辅导，促进了全行员
工对“三线一网格”管理模式的认识。二
是抓氛围营造，促合规文化。统一设计
制作了“三线一网格”管理模式宣传牌，
在全辖办公场所上墙展示，营造宣传氛

围，促使合规文化理念深入人心，员工的
自律、他律、律他行为已渐渐成为常态。
三是抓关键岗位，促重点落实。对纪委
书记、系统管理员、预警信息管理员、网
格管理员等“重点岗位”人员进行专项培
训，为系统的推广和后续任务的完成起

到良好的保障作用。四是抓系统履职，
促尽职尽责。不间断追踪查看全员履职
进程，实时关注预警信息及未履职人员
名单，按月提取未履职人员名单和任务
清单，督促员工按期履职，避免出现超期
现象。 （杨武强）

运用科技利器 发挥网络优势 培育合规文化 强化行为管理
农行洛阳分行推广“三线一网格”管理模式

本报讯（记者 赵佳）洛北城区今年
三供一业供热改造已于近日全面启动，今
年年底前，该区域改造面积预计将超过
200万平方米。届时，洛北城区三供一业
供热改造将基本完成。

近日，洛阳热力有限公司在014中心
社区开展供热改造方案说明会，吸引不少
业主关注，经现场解答、方案公示等，共签
订供热合同约 2500 份。由此，该区域今
年三供一业供热改造全面开启。

该公司相关负责人介绍，该社区供热
改造面积约为 62 万平方米，占今年三供
一业供热改造的大头，将建设热力站 8
座，铺设供热管网7.2公里。目前，该社区
供热改造已开工，预计今年 9 月底前完
工，今冬供热期前具备供热条件。

2014年我市被确定为三供一业分离
移交试点城市。洛北城区央企居多，为
三供一业改造重要区域。2014年8月至
今，负责该区域供热的洛阳热力有限公
司，已与中国中车洛阳机车有限公司、河
南柴油机重工有限责任公司、中国空空
导弹研究院、中国有色金属工业第六冶
金建设有限公司、河南黄金建筑安装公
司、黎明化工研究设计院有限责任公司、
中建二局洛阳机械有限公司、中信重型
机械有限责任公司、中航光电科技股份
有限公司、洛阳有色金属加工设计研究
院、中石化洛阳工程有限公司、中国一拖
集团有限公司、中钢集团洛阳耐火材料
有限公司等 41 家企业签订了供热分离
移交改造协议，改造总面积达 793 万平

方米，涉及居民10万余户。
“今年是三供一业供热改造收官之

年，按照国家相关规定，国有企业职工家
属区三供一业分离移交工作要在今年年
底前基本完成，明年起，国有企业不再以
任何方式为职工家属区三供一业承担相
关费用。”该负责人说，今年年底前，洛北
城区所有已签订改造协议的国企家属区
全部改造完毕。

供热分离移交后，不仅为企业减负，
小区供热的管理主体也发生改变，供热企
业将直管到户，减少中间环节，同时对小
区内老旧的供热系统进行改造，重新安装
户内暖气管网和暖气片，更换及维护热力
站供热机组，以提高热效率，为居民提供
更加稳定可靠的暖气。

年底前洛北城区三供一业供热改造将基本完成，
涉及居民10万余户

供热直管到户 暖气更加稳定
本报讯（记者 张宁 通讯员 蔡艳慧 杨

玫）满载乘客的大客车行驶过程中突遇障碍物，
司机还没做出反应，汽车就自动进行刹车操
作……日前，我市42辆800公里以上班线客运
车辆已安装智能防撞系统。今年年底前，所有

“两客一危”车辆都将装备此系统。
昨日上午，记者在洛阳汽车站工作人员

带领下，见到了装有此系统的客车。在客车
前车牌附近，装有 3 组圆形摄像头，与驾驶室
内的控制器相连接。控制器上有城市和高速
两种模式，还标有 10 至 100 的刻度线。司机
张占国说，车辆启动后，车速一旦超过每小时
20 公里，该系统就开始探测前方的障碍物。
当障碍物的距离与客车过近时，控制器将发
出蜂鸣声的警报，并自动断油，进行点刹，使
车辆降速。如果车辆与前方障碍物的距离小
于 10 米，司机仍未采取任何措施，该系统就
会紧急刹车，直到车辆完全停止。控制器上
的两种模式，分别对应不同的探测距离，城市

模式的探测距离较近，高速模式的探测距离
较远。

洛阳汽车站技安科相关负责人告诉记者，
目前我市客车上安装的智能防撞系统分为两
种类型，一种以毫米波为主要探测方式，另一
种以激光为主要探测方式。两者的不同是毫
米波的穿透力强，大雾等对其影响较小，但其
对室外光线强度的要求较高；激光的穿透力较
弱，但对光线的要求不高，在夜间昏暗的路段
也能正常运行。

那么这套系统的灵敏度高不高呢？张占国
将客车启动之后，时速刚超过20公里，该系统
就探测到了前方的围墙，立刻进行报警。

记者了解到，除了智能防撞系统，我市还对
班线客车上的监控设施进行更新，由以前的2G
监控更新为4G监控。新的监控设备可以实现
对驾驶员、乘客、道路的实时动态监控，更有利
于车辆运行安全。今年牡丹文化节前，全市
400公里以上班线客车都将更新监控设施。

我市42辆800公里以上班线客运车辆已安装智能防撞系统

客车智能化 乘坐更安全

本报讯（记者 赵佳）记者昨日从市城市管
理局获悉，今年年底前，洛北城区多条新建道路
将完成绿化。

这些道路分别是：北环路、经三路、经七路、
科文路、振兴路、利民东街、苗南规划路、龙泉西
沟路、道北五路、道北六路、北环辅路、史家街、
嵩山北路、启明东路、利民南街、涧河东路（中
段）、汉宫路、万寿街、道北西路、华林路等。

市城管局绿化办相关负责人介绍，这些新
建道路的绿化遵循海绵城市理念，绿化带采用
下沉式绿地模式，低于道牙约10厘米；树穴采用

地被植物全覆盖，种植麦冬等，避免黄土裸露。
绿化植物品种以乡土树种为主，采用栾树、皂角、
榉树、国槐等乔木作为行道树，以红叶石楠、黄
杨、小叶女贞、月季等开花类植物作为绿篱。绿
化范围包括道路的机非隔离带或中央绿化带。

截至目前，已有8条道路完成招标等手续，
其余道路正在办理绿化招标手续。其中，科文
路、苗南规划路、龙泉西沟路等已基本完成绿
化；经七路、振兴路等正在绿化施工；除了北环
路、利民东街等随道路施工进展确定绿化工
期，其他道路绿化都将于今年年底前完成。

年底前，洛北城区多条新建道路披绿装

昨日，在刚刚投用的洛龙区首个城市书房内，市民正在幽雅舒适的环境中阅读。
该书房位于太康路与广利街交叉口西南角，建筑面积200平方米，藏书1万余册，设有

少儿阅读区、成人阅读区及报告厅，能容纳读者150多人，书房还配备自助办证机、自助借
还机、书籍消毒柜及投影、冷暖设备。

今年年底前，我市将再建成25个城市书房，打造“15分钟阅读文化圈”，使城市书房成
为市民的“精神粮仓”。 记者 鲁博 通讯员 张俊望 张琪 摄

建设城市书房
打造“精神粮仓”


